



v.l.n.r. Ivonne Graich, Stella Böttcher, Maxi Carolin Graich, Amalia-Sophie Graich, Johanna Lange und Anke Voigt (Bärenherz)

11.01.2024 14:18 CET

## **Evangelische Werkschule Milkau veranstaltete wieder ein Adventskonzert und sammelt 1.822 Euro für unser Kinderhospiz Bärenherz**

Einen großen und schweren Sack voller Münzen brachten mehrere Schülerinnen der evangelischen Werkschule Milkau kurz vor Heiligabend ins Kinderhospiz Bärenherz. Zusammen mit Ivonne Graich vom CVJM Seelitz e.V. und stellvertretend für die ganze Schule und den CVJM-Schülertreff überreichten sie uns diesen vollen Geldsack. Darin gesammelt sprichwörtlich die Begabungen, Gaben und Spenden sehr vieler. Während des von der

Schülerschaft organisierten und veranstalteten Adventskonzertes in der Kirche Milkau war wiederholt für Bärenherz gesammelt worden. Für den Basar hatten die einen Plätzchen gebacken und Stoffbeutel gedruckt, andere Schlüsselbänder und Christbaumanhänger gebastelt. Der gesamte Erlös sowie die Kollekte des Konzertes ergaben 1.807 Euro, plus zwei weitere Einzelspenden in Höhe von 5 und 10 Euro. Diesen so vollen Sack übergaben sie uns stolz, dankbar und betonten zugleich, dass sich viele Schüler, Eltern, Lehrer, Gäste und Konzertbesucher beteiligt hatten. Und dass es ihnen persönlich ein Herzensanliegen war, sich wieder für Bärenherz zu engagieren. Wir sagen herzlich Danke für diese reichliche Spende, die es uns erlaubt, ganz individuell Wünsche unserer Bärenherz-Kinder und Ihrer Familien zu erfüllen und ihren Aufenthalt in unserem Haus zu ermöglichen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)